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5号重点提案首次督办
本报讯（通讯员 许仁

园 记者 杨晓莉）23日上
午，市政协首次督办5号重
点提案《关于进一步加大对
企业支持、扶持力度的建
议》。副市长邱加永、市政协
副主席钱富强参加督办会。

邱加永表示，在今后工
作中，将全面落实企业帮扶
机制、落实税收优惠政策、
创新融资方式、加强企业服
务，进一步加大政策扶持力

度，帮助企业解决发展过程
中的融资难、用工难等问
题，并支持企业增强自主创
新能力，全面提升自身综合
实力。

钱富强提出，研究制定
差别化的扶企政策，体现政
府政策的指导性，要加大政
策宣传力度，让企业熟悉、
了解政策。同时，进一步办
好5号重点提案，助推企业
又好又快发展。

我市部署今年高考工作
本报讯（记者 管玮玮）23

日下午，市政府召开高考领导
小组暨招生委员会扩大会议，
安排部署 2018年普通高校招
生考试工作。副市长王薇参加
会议。

据悉，今年普通高校招生全
国统一考试将于 6月 7日至 9
日举行，全市共设 2个考点、
124个考场，届时我市将有
3585名考生参加考试。

会上，王薇与各考点相关负

责人签订了责任状，并要求各相
关单位树立“担当、归零、大局、
防范”意识，加强组织领导，强化
服务举措，严格落实责任，周密
制定预案，细化工作措施，加大
宣传力度，注重法纪教育，严密
排查各个环节的安全隐患，切实
抓好考前、考中和考后的各项监
督管理和后勤保障工作，为高
考保驾护航，确保今年高考工
作“零失误、零差错、零投诉”，
真正实现“满意高考”。

思想大解放 发展高质量

市委组织部、菱塘传达学习省委书记娄勤俭来邮调研讲话精神
本报讯（通讯员 王汉东 朱根榴 王富

裕 詹礼邦 记者 周雷森）18日，市委组织
部召开部机关全体人员会议，传达学习省
委书记娄勤俭4月28日在全省党委中心
组学习会和5月16日来邮调研时的讲话
精神，以及市委书记勾凤诚 5月 17日在
全市领导干部大会上的讲话精神。

会议要求，组织系统要认真学习娄勤
俭书记两个讲话精神，按照市委部署要
求，以解放思想大讨论为契机，仔细找准
组织工作、干部工作、人才工作和自身建

设等各方面存在的不足；要坚持问题导
向，以解放思想大讨论引领全市党员干部
思想大解放，进一步更新干部的思想观
念，振奋干部的精神风貌，提高干部专业
素质，强化干部服务意识；要着力破解体
制机制约束，认真思考谋划组织部门解放
思想的路径和举措，更加自觉地为高邮经
济社会发展选干部、配班子、建队伍、聚人
才、抓基层、打基础，以思想的大解放，推
动组织工作高质量发展。

5月 18日上午，菱塘回族乡召开全

乡两级干部专题会议，传达学习省委书记
娄勤俭 5月 16日来邮调研讲话精神，动
员广大党员干部兴起思想大解放的热潮，
切实提高发展站位和工作定位，坚持系统
化思维，为加快实现“强富美高”目标、推
动高质量发展干在实处走在前列凝聚思
想共识、集聚精神动能。
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以“水”为脉 以“绿”为廊

我市创建国家园林城市打造诗画高邮
本报讯（记者 子杼）最近一段时期以

来，景观提档升级之后的运河西堤沿线成
为邮城市民休闲娱乐的“热门景点”，那里
绿意更浓、景致更美，其特色景观呈现出
“秦邮绿韵，诗画高邮”的城市风貌，助力
国家园林城市创建工作。

我市自2009年创成江苏省园林城市
以来，始终坚持生态发展理念，持续推动
园林绿化建设，今年全面启动国家园林城
市创建工作。围绕打造“秦邮绿韵，诗画高
邮”城市风貌特色，对照国家园林城市创
建指标和要求，我市不断优化城市各项规
划，持续推动园林绿化及城市市政基础设
施建设，逐步构建起以“水”为脉、以“绿”
为廊、城市功能相对完善的人居体系。截
至目前，我市城市建成区绿化覆盖率
41.78%、城市建成区绿地率 37.73%、人均
公园绿地面积达 10.18平方米，已初步达

到国家园林城市标准。
与此同时，我市围绕创建国家园林城

市，完成了城市绿地系统规划，规划了城
区“四带拥绿、环廊透绿、多点显绿”的城
市绿地布局特色。划定了城市绿线，优化
了公园绿地、生产绿地、防护绿地、附属绿
地的空间布局，构建了大运河、横泾河、盐
河、北澄子河的城市生态屏障，凸显了捍
海路、通湖路、海潮路、文游路等多条纵横
交汇的城市景观廊道。同时，委托国内著
名设计单位，精心设计并修编完善了文游
台、盂城驿、市河、抗战广场、文体中心、盐
河等多项旅游景区及园林景观设计方案。
城市园林特色更加鲜明，城市绿地系统更
加优化，城市景观格局更加清晰，规划的
引领作用进一步增强。

特别值得一提的是，我市在创建国家
园林城市过程中，积极强化薄弱环节，均

衡绿地布局。在公园绿地建设中按照市民
出行 500米就有一处 5000平方米以上
的公园绿地的目标，结合棚户区、城中村
改造及卫生城市和文明城市创建，进行城
市空间梳理，查找公园服务半径覆盖盲
区，重点布局和建设老城区绿化薄弱地
区，大幅增加老城区公园数量，不断提升
公园品位。改造提升了蝶园广场、人民公
园等大型综合性公园，让市民进得来、留得
住、赏得景；老城区公园绿地面积大幅增
加，景观质量明显提升，城市绿地分布更趋
平衡，人居环境大幅改善。目前建成区共有
公园绿地60余个，其中5000平方米以上
公园绿地50个，有效均衡了城市绿地布
局，扩大了公园服务区域，公园服务半径覆
盖率提升到89.56%，极大地满足了市民需
求。功能完善、分布均衡、便民利民、免费开
放的城市公园体系基本形成。

政协主席会专题协商“聚才创新”工程
本报讯（通讯员 许仁园 记者 杨晓莉）23日下

午，市政协召开第十三届七次主席会议，专题协商讨
论我市实施“聚才创新”工程工作。市政协主席徐永
宝主持会议；市政协副主席张贵龙、钱富强，市政协
秘书长林荣岩参加会议。市委常委、组织部部长王学
峰应邀参加会议。

近年来，我市以更大的力度、更实的举措谋划推
进人才事业发展，抓住“高邮人才新政”主线，出台了

“人才 18条”“科技 12条”等政策举措，实施了更具
吸引力的人才引进政策，构建了更具有竞争力的人
才培养机制。同时，校地合作有力推进，累计建立“高
校院所专家信息库”“企业需求信息库”大数据 1000
多条；向企业推介清华大学、西安交通大学等 30所
高校近800项科技成果。

会上，徐永宝要求，要把握好产业和人才的关
系，在“产才融合”上持续发力，从源头整合产业和人
才资源，积极探索“双招双引”联动机制，提高乡土人
才工作站位；要把握好主导和主体的关系，在招才引
才上持续发力，一方面要发挥好政府“有形之手”作
用，重点解决好“企业做不了、做不好”的事情，另一
方面要发挥好市场“无形之手”作用，强化企业主体
作用；要把握好环境和人才的关系，在人才生态上持
续发力，提升现有创新创业载体的质态，注重人才政
策的差异化，进一步优化人才服务，把人才工作重点
放在营造良好的聚才用才“生态环境”上，使各类人
才创业有机会、干事有舞台、发展有空间。

王学峰表示，将进一步健全聚才创新机制，牢固
树立“人才是第一资源”理念，总结、吸收、采纳会中
大家所提的建议和意见，集聚可用之才、拓宽引才之
道、打造兴才之地、营造用才之境，加大政策扶持力
度，营造重才、聚才、用才的良好氛围，确保“聚才创
新”工程顺利实施、有力推进。

会议听取了市委人才办关于践行“聚才创新”，打
造秦邮人才高地的情况汇报和市政协专题调研组所作
的题为《实施“聚才创新”工程打造秦邮人才新高地》
的专题调研报告。与会人员围绕我市实施“聚才创新”
工程工作进行协商讨论，并提出各自的意见和建议。

会前，与会人员视察了秦邮双创服务中心、通邮
电商园。

6月 1
日是高邮
湖开捕日。
我市渔民
抓住当前
晴好天气，
及时做好
开捕前的
准备工作。
图为渔民
们正在湖
滨庄台，整
理各种捕
捞工具的
场景。

王林山
摄影报道

米脂民营经济考察团来邮开展产业合作
本报讯（通讯员 徐跃亮 记者 杨晓莉）5月 17

日至 21日，米脂县委常委、统战部部长谢恩莲率领
由榆林青创联盟电子商务、雄雁实业、吉源达建筑
等民营企业组成的考察团一行来邮，开展产业合
作。我市市委常委、市政府党组成员、市委统战部部
长杨文喜，副市长王薇，市政协副主席、米脂县副县
长（挂职）周启泉等参加活动。

谢恩莲一行，一路看、一路议，并与我市有关企业
家进行沟通探讨。期间，他们又受邀赴扬州天绿园林
等民建会员企业考察。通过考察，双方初步达成了米
脂小米、山地苹果以及其他小杂粮在扬州、高邮线下
实体店营销、农副产品代加工等合作协议。

谢恩莲对我市市委、市政府的接待和扶持表示
衷心的感谢。希望进一步强化交流，推动两地民营
企业互访互通、互帮互进，在共建、共享、共赢中助
力米脂脱贫攻坚、深化两地结对友谊。

淮安市人大来邮调研
本报讯 （通讯员 王富裕 记者 周雷森）22日下

午，淮安市人大常委会副主任刘华一行来邮，调研我
市民宗侨台外事工作。扬州市人大常委会副主任范
天恩以及我市人大常委会副主任杨向东等陪同。

调研期间，刘华一行来到我市菱塘回族乡，参观
了该乡《嬗变三十年》成就展，实地考察了民族文化
宫、民族广场体育休闲公园等处。

在现场考察，听取情况介绍后，刘华认为扬州和
我市的民宗侨台外事工作有成效、有特色、有影响，
许多好的经验和做法值得学习和借鉴。

范天恩希望双方加强交流，相互学习，共同推进
两地民宗侨台外事工作再上新台阶。


